



## Medienmitteilung

Aus dem Bildungsdepartement

Staatskanzlei  
Kommunikation  
Regierungsgebäude  
9001 St.Gallen  
T 058 229 32 64  
hildegard.jutz@sg.ch

St.Gallen, 29. Juni 2012

## Die Regierung wählt Jörg Abderhalden in die Sportkommission

**Die Regierung wählt Jörg Abderhalden aus Nesslau-Krummenau in die kantonale Kommission für Turnen und Sport. Jörg Abderhalden tritt dabei die Nachfolge von Maria Walser, Vilters, an, die ihren Rücktritt aus der Sportkommission bekannt gab. Die Kommission berät die Regierung in Bewegungs-, Gesundheits- und Sportfragen.**

Jörg Abderhalden, Schweizer des Jahres 2007, gehört mit 51 Kranzfestsiegen und 86 Kranzgewinnen zu den herausragendsten Persönlichkeiten im Schwingsport. Er wurde drei Mal Schwingerkönig (1998 in Bern, 2004 in Luzern und 2007 in Aarau) und gewann das Unspunnenschwingen im Jahre 1999. Jörg Abderhalden ist ausgebildeter Schreinermeister und führt die AAK Holzmanufaktur AG in Ullisbach-Wattwil. Jörg Abderhalden ist verheiratet und Vater von drei Kindern. Er wird in der kantonalen Kommission für Turnen und Sport neben den Anliegen des Spitzensports auch diejenigen des Breitensports und die Sport- und Bewegungsförderung von Kindern und Familien vertreten.

Die kantonale Kommission für Turnen und Sport berät die Regierung in Bewegungs-, Gesundheits- und Sportfragen und beschäftigt sich zurzeit mit der Umsetzung des Berichts „Sport und Bewegung im Kanton St.Gallen“, der im Jahr 2008 vom Kantonsrat verabschiedet wurde. Die von Regierungsrat Stefan Kölliker präsidierte Kommission besteht für die laufende Amtsdauer aus folgenden Mitgliedern: Dr. med. Gaudenz Bachmann, Kantonaler Präventivmediziner, St.Gallen, Dr. Patrik Baumer, Leiter des Amtes für Sport, St.Gallen, Prof. Paul Eigenmann, Turn- und Sportlehrer/Unternehmer, St.Gallen, Prof. Elisabeth Karer-Giger, Dozentin für Rhythmik an der PHSG, Degersheim, Christian Kendlbacher, KMU-Dipl. HSG, Unternehmer, Gams, Dominik Meli, diplomierter Wirtschaftsprüfer und Präsident des St.Galler Turnverbandes, Wittenbach, Dr. August Stolz, Rechtsanwalt und Präsident der Interessengemeinschaft St.Galler Sportverbände, Oberbüren und Imelda Stadler-Bärtsch, Kantonsrätin und Gemeindepräsidentin von Lütisburg, Ganterschwil. Sekretär der Kommission ist Ueli Grunder, dipl. Sportlehrer, St.Gallen.

**Foto:**



---

**Auskünfte erteilt von 10.30 bis 11.00 Uhr:**

Stefan Kölliker, Präsident der Kantonalen Kommission für Turnen und Sport, Vorsteher des Bildungsdepartementes, Tel. 058 229 32 30